

## **Paris, le 13 septembre 2021 - ELSAN, groupe leader de l'hospitalisation privée, se renforce avec la nomination de trois directrices pour accompagner la transformation du Groupe et développer les nouveaux enjeux du secteur.**

Le développement des soins primaires est une réponse aux enjeux d'accessibilité aux soins en France et ELSAN, comme annoncé en juillet dernier, a choisi de s'y investir. Ségolène Perin, directrice de l'innovation, se voit confier la direction du développement des soins primaires afin de structurer, développer et piloter cette nouvelle activité. Diplômée de l'École Polytechnique et des Mines ParisTech, Ségolène a commencé sa carrière dans le capital-risque au sein du fonds Kurma Partners spécialisé en santé. Arrivée il y a cinq ans chez ELSAN, elle a piloté la direction de l'innovation depuis 2018, construit

*le living lab*

Innolab et son portefeuille de participations et partenaires, au service du déploiement d'outils innovants au sein des établissements ELSAN.

Afin de continuer à développer les partenariats avec des start-up de qualité et à déployer la stratégie d'innovation du groupe, Dorothee Moisy est donc promue directrice de l'innovation. Diplômée de l'École Polytechnique et Docteur en biologie de l'Université de Paris, elle était directrice opérationnelle chez Erganeo, une société d'investissement spécialisée dans les innovations technologiques de rupture notamment dans le domaine de la santé et du numérique. Elle avait rejoint ELSAN il y a un an comme directrice adjointe de l'innovation aux côtés de Ségolène Perin.

Enfin, Lou Santolini, est nommée directrice en charge des fusions-acquisitions (M&A). Diplômée de Sciences Po et de la Bocconi, elle a débuté sa carrière en banque d'affaires chez Rothschild pendant 5 ans, où elle s'est spécialisée dans le domaine de la santé. Depuis trois

## **ELSAN nomme trois directrices pour continuer son développement sur les nouveaux enjeux du secteur**

Écrit par ELSAN

Samedi, 18 Septembre 2021 14:21 - Mis à jour Samedi, 18 Septembre 2021 18:21

---

ans chez ELSAN, en tant que manager dans l'équipe dédiée aux acquisitions, elle vient d'être nommée directrice en charge des fusions-acquisitions (M&A). Elle a pour mission le développement du groupe par croissance externe sur son cœur de métier, le MCO, mais également de la diversification sur l'imagerie, la radiothérapie, les soins de suite et réadaptation (SSR) et l'hospitalisation à domicile (HAD).